

Teléfonos

55 5004 6000
55 8939 3894

BELLEZAS DE CHINA Y JAPON

16 días de viaje en 2 países.
Recorrido de Tokyo a .
Vigencia 01/03/2025 - 31/03/2026

Referencia:
20:64066

Visita:

China: Beijing, Hangzhou, Shanghai y Xian.

Japón: Kyoto y Tokyo.

Incluye:

INCLUYE:

- Asistencia a la llegada en el aeropuerto por personal de habla hispana en Japon.
- Asistencia a la llegada y salida en el aeropuerto por personal de habla hispana en China.
- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.
- 15 noches de alojamiento en los hoteles indicados.
- Régimen alimenticio según opción de itinerario elegido.
- Visitas de Tokyo, Hakone, Nara y Kyoto según itinerario.
- Ticket aéreo Beijing- Xian en clase turista en las opciones Selección-AIR y Selección-AIR-SI.
- Visita de Beijing, Xian, Hangzhou, Suzhou y Shanghai según itinerario.
- Guías locales de habla hispana durante las visitas incluidas en el itinerario.
- Ticket de tren bala Nozomi de Tokyo a Kyoto en clase turista.
- Tickets de tren Hangzhou- Suzhou- Shanghai en clase turista.
- Ticket aéreo Xian- Hangzhou en clase turista, en todas las opciones.
- Ticket de tren de alta velocidad Beijing - Xian en clase turista, sólo en las opciones Selección y Selección-SI.
- Entradas a los lugares de interés, según itinerario.
- Seguro de Viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web).
- Servicio de Asistencia telefónica 24 HORAS.

VALORES AÑADIDOS:

- Degustación de Pato laqueado en Beijing.
- Paseo en barco Lago Ashi.
- Paseo por el bosque de Bambú de Arashiyama.
- Paseo en barco por el Lago del Oeste en Hangzhou.

Itinerario:

Día: 1 TOKYO

Llegada al aeropuerto de Narita donde será recibido por un asistente de habla hispana que le acompañará hasta el punto de encuentro para tomar el airport limousine bus regular o en transportes públicos alternativos. En caso de llegada al aeropuerto de Haneda, el traslado será en taxi. Llegada al hotel y Alojamiento

Alimentos H adultos.

Día: 2 TOKYO

Desayuno. A las 08.20 hrs, salida con el guía de habla hispana para visita de medio día de la ciudad. Comenzaremos en el Santuario Sintoísta de Meiji, dedicado al primer emperador del Japón moderno, el emperador Meiji y su esposa, la emperatriz Shoken. Después continuaremos con el Templo Budista Senso-ji, que inmerso dentro del barrio de Asakusa, y lugar de peregrinación y reunión, cuenta con varios edificios, desde la puerta Kamirarimon hasta el salón Komagatado. A la salida del Templo daremos un paseo por la calle comercial Nakamise con sus 90 puestos de souvenirs, artículos tradicionales y exóticos snacks japoneses. En la plaza del Palacio Imperial podremos adivinar la vida del Emperador en su residencia, rodeado de bellos jardines orientales, torres, muros y fosos de lo que fue un antiguo castillo Edo. Continuaremos la visita hasta el barrio de Ginza, el distrito comercial más famoso de Japón con amplias avenidas y numerosas tiendas y cafés. Regreso al hotel por cuenta propia. Resto del día libre a su disposición en el podrá asistir opcionalmente a "la ceremonia del té" en Asakusa con demostración de la ceremonia por un maestro o maestra y degustación de té y dulces. (Sujeto a disponibilidad). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 3 TOKYO - HAKONE - TOKYO

Desayuno. A las 7.50hrs salida con guía de habla hispana para visitar el Parque Nacional de Hakone y el Valle de Owakudani. Haremos un recorrido en barco por el lago Ashi disfrutando de unas bellas vistas al Monte Fuji (si el tiempo lo permite, en caso de no poder tomar el barco, visitaremos Hakone Sekishoato, la reconstrucción de un puesto de control en una carretera medieval) y visitaremos el museo al aire libre de Hakone (en caso de no poderse visitar el Valle de Owakudani, por causas climáticas, se visitará el Santuario de Hakone-Jinja). Almuerzo incluido en un restaurante local. Regreso al hotel en Tokyo y Alojamiento

Alimentos MP adultos.

Día: 4 **TOKYO - KYOTO - NARA - KYOTO**

Desayuno. Entrega de equipajes que se trasladan separadamente por camión (1 maleta por persona) al hotel en Kyoto. Es necesario hacer una mochila con ropa y los enseres necesarios para pasar una noche debido a que el servicio de envío de maletas en 1 día está temporalmente suspendido. A las 08:00 hrs traslado con un asistente de habla hispana a la estación de tren de Tokyo (el asistente no les acompañará durante el trayecto). Salida hacia Kyoto en tren bala Nozomi. Llegada a la estación y encuentro con el guía de habla hispana que nos recibirá para realizar la visita de Nara, una de las ciudades más antiguas de Japón con maravillosas construcciones como el Templo Budista de Todaiji y su enorme Buda Gigante y el Parque de los Ciervos Sagrados. Almuerzo por cuenta propia en un restaurante local. De camino hacia el hotel pasaremos por el casco antiguo del Barrio de Gion, donde viven la mayoría de las geishas de Kyoto. Llegada al hotel en Kyoto. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 5 **KYOTO**

Desayuno. A las 08.20hrs salida con guía de habla hispana para realizar la visita de día completo a Kyoto, en la cual visitaremos el Templo Sanjusangendo, donde perderemos la cuenta de las mil estatuas de Kannon, dios de la Misericordia. Visitaremos también el Santuario de Fushimi Inari, el principal Santuario Sintoísta dedicado al espíritu de Inari (Diosa del arroz) y conocido por los miles de toriis (arco tradicional japonés) que marcan el camino hacia el santuario. Almuerzo en restaurante local. Continuaremos visitando el Templo de oro de Kinkaku-ji, cuyos tonos dorados se reflejan sobre las aguas de un estanque y está rodeado de una vegetación exquisita y el Templo Tenryu-ji, el primero de los cinco grandes Templos Zen de Kyoto, el cual fue pasto de las llamas en varias ocasiones y reconstruido siguiendo las técnicas tradicionales, disfrutaremos de un paseo por el bosque de Arashiyama, donde un camino iluminado nos guiará entre inmensos bambús y nos concentraremos no solo en el increíble paisaje de los árboles sino también en los sonidos del bosque, como el viento mece los bambús en un mantra que invita a meditar. Regreso al hotel y Alojamiento

Alimentos MP adultos.

Día: 6 **KYOTO (Hiroshima)**

Desayuno. Día libre para sus actividades personales o disfrutar de la ciudad por su cuenta. Puede realizar una excursión opcional a la ciudad de Hiroshima, donde se podrá visitar la isla sagrada de Miyajima, el Santuario Itsukushima de Shinto famoso por la Puerta Torii, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, el Parque Conmemorativo de la Paz que fue construido por el arquitecto japonés Kenzo Tange como homenaje a las más de 140.000 víctimas y el Museo de la Bomba Atómica, etc. (Visita incluida sólo en la opción Selección-SI y Selección-Air-SI) Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 7 **KYOTO - OSAKA - BEIJING**

Desayuno. La habitación será desocupada antes de las 11.00hrs. Tiempo libre hasta la hora de recogida que será informada durante el tour por el guía. Traslado a la Estación de Kioto en el shuttle bus del hotel o en taxi acompañados de un asistente de habla inglesa. En la estación el asistente les ayudará a tomar el Airport Limousine Bus o el tren expreso Haruka con destino al aeropuerto de Kansai o Itami. Llegada al aeropuerto para tomar su vuelo a Beijing (vuelo no incluido). Llegada a Beijing. Asistencia y traslado al hotel. Beijing es una de las ciudades más antiguas y grandes del mundo, cuenta con una fascinante mezcla de tradición y modernidad, desde palacios imperiales a modernos centros comerciales. Como capital cultural y política del país, es una parte esencial de cualquier itinerario en China. Resto del día libre. Alojamiento. NOTA: Si su vuelo sale antes de las 08.00h am el traslado de salida no se puede realizar en Shuttle; se realizará en taxi reservado sin asistencia y se aplicará un suplemento de 200.-usd por persona. En caso de 1 pasajero solo el suplemento será de 400.-usd.

Alimentos AD adultos.

Día: 8 **BEIJING (Ciudad Prohibida)**

Desayuno. Salida para realizar la visita de esta fascinante ciudad: el Palacio Imperial, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco y más conocido como la "Ciudad Prohibida" es un complejo de más de 980 edificios de estilo tradicional, protegidos por una muralla púrpura y un foso, y durante siglos fue un recinto prohibido para los ciudadanos, solo tenían acceso el emperador, sus familiares directos, guardias y sirvientes. Al sur del Palacio Imperial, veremos la Plaza de Tian An Men, construida en la dinastía Ming tras la proclamación de la República Popular de China, y de dimensiones colosales es una de las más grandes del mundo y ha sido escenario de diferentes acontecimientos históricos. A continuación visita del Palacio de Verano y su extenso parque, utilizado de manera exclusiva en tiempos de la Dinastía Qing por los miembros de la Casa Imperial. Este palacio de más de 290 hectáreas, contiene un gran lago y en torno a él se encuentran infinidad de templos, palacios y jardines que son un tranquilo refugio para el paseante. Almuerzo. Tarde libre. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 9 **BEIJING (Gran Muralla)**

Desayuno. Salida de Beijing para visitar una de las nuevas siete maravillas del mundo moderno, la Gran Muralla China, comenzada a construir como protección ante la invasión de las tribus nómadas del norte, fue entre los siglos XV y XVI cuando los emperadores Ming hicieron la muralla continua de 7.000 Km, actualmente atraviesa un total de siete provincias. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde regreso a la ciudad y parada para tomar fotos del exterior de los innovadores desafíos arquitectónicos creados para las Olimpiadas de Beijing de 2008: El Estadio Nacional o "Nido del Pájaro" y El Centro Nacional de Natación o "Cubo del Agua", dos ejemplos asombrosos de arquitectura inspirada en la naturaleza. Cena de bienvenida, donde degustaremos el delicioso "pato laqueado" de Beijing. Alojamiento.

Alimentos PC adultos.

Día: 10 **BEIJING - XIAN**

Desayuno. Salida para visitar el Templo del Cielo, uno de los mayores recintos sagrados de China, construido durante la dinastía Ming en 1.420, era el lugar donde el emperador daba las gracias al cielo por las cosechas obtenidas y rogaba por las siguientes. En el Templo del Cielo nada es casual y cada construcción tiene una simbología para la cultura China. Está rodeado de un gran parque donde los habitantes de Beijing practican Tai-chi, los niños juegan y los músicos amenizan con instrumentos típicos de cuerda. Almuerzo. Traslado a la estación para salir en tren de alta velocidad con destino Xian, (aéreo Beijing Xian incluido en la opción Selección-Air y Selección -Air-SI). Llegada y traslado al hotel. Xian, ciudad que marca el extremo oriental de la Ruta de la Seda y donde se encuentra el famoso Ejército de Guerreros de Terracota. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 11 **XIAN (Museo Guerreros de Terracota)**

Desayuno. Ciudad conocida por el descubrimiento de la Tumba del Emperador Qin Shi Huangdi, que guardaba en su interior más de 6.000 figuras de Guerreros y Corceles en terracota, a tamaño natural. Se incluye la visita a la sala donde se exponen las figuras de terracota con más de 2.000 años de antigüedad. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, visita de la Pagoda de la Oca Silvestre (sin subir) esta curiosa pagoda está erigida por niveles siguiendo el estilo arquitectónico de las estupas budistas indias. Para acabar el día, paseo por el famoso Barrio Musulmán, una larga calle de puestos de comida, restaurantes y tiendas con una profunda atmósfera cultural musulmana. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 12 **XIAN- HANGZHOU (Lago Oeste)**

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo con destino Hangzhou. Esta ciudad de más de 10 millones de habitantes es una de las más bellas de China, en la antigüedad era conocida como "Paraíso en la tierra" y fue la capital de varios estados y uno de los principales centros de la cultura china. Almuerzo. Por la tarde paseo en barco por el inmenso y hermoso Lago del Oeste, otro ejemplo del auténtico paisaje tradicional Chino, agua, islas, jardines y templos. Visita del Templo de Las Almas Escondidas, un popular templo budista de peregrinación. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 13 **HANGZHOU- SUZHOU (Jardín del pescador)**

Desayuno. Traslado a la estación para tomar el tren o autobús con destino Suzhou, una acogedora ciudad conocida como "la Venecia China" por los canales que recorren la ciudad. Cada rincón de Suzhou nos sorprenderá, sus callejuelas, sus jardines clásicos Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, sus paseos repletos de tiendas y cafés que mantienen el ambiente y el estilo arquitectónico tradicional. Almuerzo. Por la tarde visitaremos el Jardín del Pescador, un jardín que contiene un lago, con puentes, pasarelas, miradores de madera y estancias rodeados de exuberante naturaleza. Continuaremos hasta la Colina del Tigre, reconocida por ser el lugar de enterramiento del rey He Lu, el fundador de la ciudad y por su majestuosa pagoda de siete pisos rodeada de un pequeño bosque y un canal de agua. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 14 **SUZHOU- SHANGHAI (Jardín Yuyuan)**

Desayuno. Traslado a la estación para tomar el tren o autobús con destino Shanghai. Llegada y Almuerzo. Por la tarde visitaremos el Jardín Yuyuan, diseñado en el siglo XVI fue construido a imagen y semejanza de los jardines imperiales. Es un lugar tranquilo repleto de pabellones tradicionales y estanques con una variada vegetación y formas rocosas. Pasearemos por el barrio antiguo que concentra el estilo y el ambiente de la China Tradicional, y visitaremos el Templo del Buda de Jade, el cual contiene dos estatuas de Buda Birmanas, talladas en una sola pieza de jade blanco. Por último recorreremos a pie el Malecón, una zona peatonal de 2 kms que recorre la parte oeste del río Huangpu y desde donde se obtienen las mejores vistas de Pudong, el distrito financiero de la ciudad. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 15 **SHANGHAI**

Desayuno. Día libre para seguir conociendo Shanghai, la ciudad más grande y habitada de China, con siglos de historia y lugar de disputa y guerras entre franceses, ingleses, estadounidenses y japoneses, por ello conserva tanto legado occidental como tradicional Chino y es uno de los ejemplos mundiales de arquitectura futurista que encontraremos en su distrito de Pudong con altísimos y brillantes rascacielos como el Shanghai Word Financial Center y la torre de la televisión Perla de Oriente. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 16 **SHANGHAI**

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su siguiente destino. Fin de nuestros servicios.

Alimentos D adultos.

Hoteles Previstos:

Todos los productos

Todos los productos

Suzhou ó China	SU YUAN HOTEL SUZHOU.
Tokyo ó Japon	NEW OTANI.
Shanghai ó China	GRAND MERCURE HONGQIAO.
Beijing ó China	V-CONTINENT BEIJING PARKVIEW WUZHOU.
Hangzhou ó China	LANDISON PLAZA INTERNATIONAL HOTEL ZHENJIANG.
Kyoto ó Japon	KYOTO TOKYU - HAB SUPERIOR.
Xian ó China	GRAND NOBLE.

Precios:

Precios del 06/05/2025 al
29/07/2025

Salidas los días
Martes.

Regular

Categoría: Selección
(56)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$7,920	\$5,320	\$5,210

Categoría: Sel-AIR-SI
(232)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$9,060	\$6,420	\$6,310

Categoría: Sel-SI
(227)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$8,480	\$5,880	\$5,770

Categoría: Sel-AIR
(62)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$8,500	\$5,860	\$5,750

Los precios no incluyen:

NO INCLUYE

- Bebidas no incluidas en las comidas.
- Ticket aéreo Beijing- Xian en clase turista en opción Selección y Selección-SI.
- Ticket aéreo Osaka-Beijing no incluido.
- Ticket de tren de alta velocidad Beijing - Xian, excepto en las opciones Selección y Selección-SI.
- Visado no incluido.
- Propinas para guía, conductor, etc. no incluidas.
- Tasas hoteleras no incluidas.
- No incluido ningún otro servicio no especificado en el apartado de Incluye o Valores Añadidos.

Condiciones:

INFORMACION RESERVAS

1. Este programa opera con un mínimo de 2 pasajeros.
2. El orden y realización de visitas puede ser alterado por motivos operativos.
3. Este itinerario está sujeto a cambios y modificaciones por imperativos de los gobiernos de los países.

INFORMACION IMPORTANTE CLIENTES

1. Es imprescindible recibir los detalles de los vuelos internacionales al menos 30 días antes de la fecha de salida. En caso contrario no podremos garantizar la correcta realización de los traslados de entrada y salida.

AEREOS

1. Es imprescindible recibir la fotocopia del pasaporte al menos 35 días antes de la fecha de salida. Es necesario recibir copia del pasaporte para poder realizar la emisión de los Tickets (aéreos o tren) de este itinerario. Los Tickets deben de ser emitidos con los mismos nombres y números de pasaportes según aparece en el documento, caso contrario las Cías Aéreas y de tren se reservan el derecho de no dejar embarcar a los clientes. En caso de no recibir esta información, al menos 35 días antes del inicio del viaje, consideraremos válida la información online incluida en la reserva, no siendo Special Tours responsable de cualquier incidencia en el servicio, y siendo emitidos en dicha fecha con 100% de gastos.

HOTELES

1. Las habitaciones triples constan de 2 camas y una cama extra que puede ser más pequeña que las dos principales o puede ser sofá. La habitación triple no se garantiza hasta recibir confirmación por parte de los hoteles. No recomendamos habitaciones triples para adultos.
2. Puesto que en Japón los hoteles disponen de muy pocas habitaciones con una cama matrimonial (hab. doble), no podemos garantizar que los hoteles asignen ese tipo de hab. a los pasajeros en este programa. Normalmente los hoteles asignan habitaciones con 2 camas separadas (hab. twin).

TRASLADOS

1. El servicio de traslado de salida por Kansai o Itami está previsto para vuelos a partir de las 08.00hrs am, en caso de vuelos anteriores, se aplicará un suplemento de 200.-usd por persona. Si viaja un pasajero solo el suplemento será de 400.-usd.
2. Para la correcta prestación de los servicios de traslados tal y como previstos en el itinerario, será necesario recibir la información de los vuelos con al menos 30 días de antelación sobre la fecha de inicio de los servicios. En caso de recibir los datos de los vuelos de llegada o salida en un periodo menor al establecido, el traslado no podrá ser garantizado. Adicionalmente, una vez recibidos los detalles de los vuelos, cualquier modificación recibida sobre los mismos, tendrá un suplemento de 165 USD por reserva.
3. En caso de tomar noches adicionales o descontar noches del circuito, existirá un suplemento por los servicios de traslados. Consultar precios.
4. En caso de que el vuelo llegue con mucho retraso a Japón, es posible que no podamos proporcionar el traslado de llegada.

VISITAS

1. En el caso de grupos inferiores a 10 pasajeros se podrá hacer uso de transportes públicos para el desarrollo de visitas.

2. La visita de Hiroshima necesita un mínimo de 2 personas para estar garantizada y ha de ser contratada junto con la reserva del tour. No es posible contratar en destino ya que hay que reservar previamente. Se informará de la operatividad 21 días antes de la salida.
3. Cuando hay 15 o más pasajeros en el mismo grupo en Japón, se utilizará el sistema de audioguía en las visitas para que escuchen bien las explicaciones del guía.
4. La excursión opcional a Hiroshima no está disponible en las salidas que comienzan el 11 de abril, 1 de agosto y el 23 de diciembre en Japón.
5. La visita de la Ceremonia del Té necesita un mínimo de 2 personas para estar garantizada y ha de ser contratada junto con la reserva del tour. No es posible contratar en destino ya que hay que reservar previamente. Su precio es de 90 usd pvp p/pax. Se informará de la operatividad 21 días antes de la salida. Esta visita no está disponible en las salidas que comienzan el viernes y entre el 18 de noviembre y el 24 de diciembre en Japón.

TREN/BARCO

1. Los trayectos detallados en el itinerario en tren pueden ser realizados en autocar o coche por motivos operativos.

NIÑOS

1. **IMPORTANTE PRECIOS ESPECIALES DE NIÑOS:** Los precios de niños indicados en esta página web se aplicarán siempre que compartan habitación con 2 adultos. En el momento de realizar la reserva se deberá de indicar la fecha de nacimiento del niño y enviar una copia del pasaporte. Hasta no cumplir este requisito nuestro departamento de operaciones no podrá aplicar el precio especial. En caso de haber más de 1 niño por habitación, rogamos solicitarnos cotización porque existen muy pocos hoteles que acepten cuádruples.

TASAS/PERMISOS/PROPINAS/BEBIDAS/TRAMITACION VISADOS/PUERTO/GREEN TAX/...

1. No están incluidas en el precio de los programas las tasas de estancia en las ciudades. En caso de existir serán abonadas por los clientes en destino.
2. Las propinas tienen carácter voluntario, aunque forma parte de la cultura del país, siendo habitual recompensar al chófer, guía, camareros y servicios de maleteros, como demostración de apreciación por el servicio prestado. Es aconsejable ofrecer a los guías entre 5 y 10 dólares diarios, al chófer entre 3 y 5 dólares diarios y para maleteros y camareros, de 1 a 2 dólares diarios por persona y servicio.

VISADO

1. **VISADOS:** Es RESPONSABILIDAD del pasajero llevar su documentación en regla, pasaporte, visados y demás requisitos que pudieran exigir las autoridades migratorias de cada país en función de su nacionalidad. Consulte en su país de origen antes de viajar los visados o requisitos de entrada a los lugares a donde vaya a viajar.

EQUIPAJES

1. Se permite equipaje de 1 maleta con un peso máximo de 20kg por persona. Entre los aeropuertos y hoteles, las maletas serán transportadas en el maletero del vehículo. Si llevan más de una maleta por persona (independientemente del tamaño de la misma), la segunda podría tener un coste extra.

SUPLEMENTOS / PRECIOS VISITAS OPCIONALES / PRECIOS PERIODOS ESPECIALES

1. Suplemento Cena de Gala de Navidad y Año Nuevo On Request

CONDICIONES DE GCX/PREPAGOS

1. **MUY IMPORTANTE GASTOS DE CANCELACIÓN:** "Desde el mismo momento de la ejecución de la reserva on line, encontrará a su disposición en SIGO "DETALLE de SERVICIOS de su IDENTIFICADOR" el icono -INFO GASTOS CANCELACIÓN- donde tendrá la fecha límite de cancelación.

INFORMACION IMPORTANTE DEL PAÍS

1. Debido a la política de seguridad del país, en China, los viajeros deben cumplir las leyes impuestas sobre seguridad en los aeropuertos y estaciones, y evitar siempre pasar objetos no permitidos como mecheros, cuchillos de pequeño tamaño (aunque sean souvenirs procedentes de otros países), y líquidos, entre otros, ya que de lo contrario la policía del aeropuerto procederá a la detención administrativa del viajero, requisar los objetos e imponer multas. Así mismo, en todo el país se aplican métodos de seguridad que implican el uso constante de cámaras de video vigilancia, tanto en locales y centros comerciales, lugares de ocio, parques, calles y avenidas, y sobre todo en los aeropuertos y estaciones.

OTROS

1. Itinerario y precios pueden variar según la fecha de salida elegida.
2. Precios sujetos a cambio sin previo aviso.

Todos los precios están sujetos a cambio sin previo aviso, están cotizados en USD y quedan sujetos a ajustes por conversiones de monetarias.

Políticas de Cancelación

Periodo del 06/05/2025 al 29/07/2025